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Nuoto: TokyoIrvine

Cinquina Ikee: sprint e delfino McLaughlin bis

A Tokyo, chiude con 5 vittorie Rikako Ikee, la
17enne nipponica: gli ultimi due successi nei
50 sl (24"47) e 100 delfino 56"93 (il suo 56"38
resta 2° crono 2018 a 3/100 dalla svedese
Sjostrom).
Tra gli uomini 22"156 di Shioura e 51"90 di
Kobori. Ad Hagino i 200 dorso 1'57"18, nei 200
rana Ippei Watanabe in 2'08"39 (4° crono
2018). A Irvine, 100 sl a Jensen (49"51) e alla
McLaughlin (54"86) che vince anche i 200
delfino 2'11"22. La Baker vince i 100 dorso
1'00"20 sulla Hosszu, Ung, 1'01"46), tra gli
uomini 53"29 di Murphy, a 2/100 il nipponico
Irie. Seliskar (1'58"64) e Licon (2'11"42)
vincono a delfino e rana. Infine Cesar Cielo
(Bra) out pure dai Sudamericani.
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Il caso

Posillipo, il ricorso del socio sospeso

Il comitato dei garanti del Circolo Posillipo
esamina stasera il ricorso presentato dal socio
Tommaso Ricozzi contro la sospensione per
sei mesi decisa dal collegio dei probiviri, dopo
alcuni commenti sui social che avevano irritato
soci quarantennali e soci benemeriti come i
campioni olimpici Sandro Cuomo e Franco
Porzio. Si erano dichiarati «estremamente
o f fes i»  d i   f ron te  ad  a lcun i  g iud iz i  de l
professionista napoletano, che aveva definito
«barbagianni» i soci quarantennali e criticato
gli ex sportivi «ben pagati in passato per
gareggiare». Da qui la decisione del collegio
dei probivir i ,  contro la quale Ricozzi ha
presentato il ricorso che verrà esaminato dal
comitato dei garanti convocato oggi alle 18.30
dal presidente Filippo Parisio.
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Gli interventi

Parte il bando da 3,6 milioni per la piscina Scandone
Lavori per rifare spogliatoi, tetto bagni, tribune e l' illuminazione con giochi di luce sull'
acqua

Via libera al bando per i lavori alla piscina
Scandone: la manifestazione d' interesse viene
pubblicata oggi e durerà solo otto giorni. Sono
previsti interventi per 3,6 milioni per tutte le
opere interne all' impianto.
A giorni, invece, è atteso il bando per la
costruzione del la piscina esterna per  i l
riscaldamento degli atleti. Intanto il Comune di
Napoli ha aderito all' avviso pubblico della
Regione «Manifestazione di interesse alla
presentazione di progett i  coerenti con i
programmi d i   in tervento sul la  v iabi l i tà
regionale finanziati con le risorse europee».
Complessivamente si tratta di 72 interventi (di
cui 50 su strade principali e 22 su strade
secondarie) per un importo complessivo di
oltre 125 milioni di euro, in molti casi si tratta di
v i e   connesse   a l l e   i n f r a s t r u t t u r e   che
ospiteranno le Universiadi.
La questione dei lavori negli impianti sportivi
sembrava lo scoglio più difficile da superare,
in v is ta del le Univers iadi .  Tanto che  i l
commissario prefettizio per Napoli 2019 aveva
indicato una dead line ad agosto per verificare
se tutti gli interventi erano stati appaltati e i
lavori partiti.
Per il Comune l' assessore Ciro Borriello
aveva scommesso nell' aggiudicazione di tutti
gli appalti napoletani entro giugno. E oggi il
comitato organizzatore delle Universiadi pubblica il bando per la manifestazione di interesse per gli
interventi alla Scandone: durerà 8 giorni durante i quali le imprese che vogliono partecipare potranno
aderire prima della scelta che sarà fatta con affidamento diretto grazie ai poteri commissariali. L'
impianto ospiterà le gare di nuoto e pallanuoto, bisogna intervenire su spogliatoi, spazi di supporto,
piano spiaggia e bordo sfioro della piscina, tribune, servizi igienici. Sarà anche realizzato anche un
nuovo impianto di illuminazione a led con luci colorate per creare giochi di luce ed è compresa la
manutenzione del tetto. Il costo previsto è di 3,6 milioni.
Restano due milioni per la realizzazione di una seconda piscina olimpionica per l' allenamento che sarà
esterna alla struttura della Scandone, coperta con una tensostruttura. La vasca di 50 metri sarà l' unico
impianto totalmente nuovo che resterà a Napoli dopo i giochi universitari, la combinazione di piscina per
le gare e quella per gli allenamenti farà della Scandone una struttura all' avanguardia nell' ambito delle
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discipline di nuoto e pallanuoto.
Tra le gare che sono già partite c' è quella per il rifacimento della pista di atletica e dell' impianto di
illuminazione al San Paolo, dove si terranno le gare di atletica e le cerimonie di inaugurazione e di
chiusura della manifestazione sportiva. Anche nell' impianto di Fuorigrotta sono previsti giochi di luce
proprio per rendere più suggestive le cerimonie delle Universiadi. Invece attende ancora la gara per il
rifacimento del resto dell' impianto, un intervento da venti milioni di euro che riguarderà la struttura con
le tribune, i seggiolini e la batteria dei bagni. Proprio dopo la pubblicazione del bando per il San Paolo è
nata la polemica delle imprese edili. Possono partecipare alle gare d' appalto, infatti, solo quelle inserite
nella «white list» della Prefettura, ma le domande per essere inserite in questa lista sono ferme da
alcuni anni perché la Prefettura è oberata da troppe incombenze. Di fatto così si impedisce a molte
imprese di partecipare alle gare.

f.s.
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L' appuntamento

Dal circolo Posillipo al Club Canottieri Savoia al via
«Vela day», tour gratis per bambini

Sabato sarà Vela day a Napoli, una giornata di
festa organizzata dalla Federazione italiana
vela per promuovere la cultura del mare e lo
sport della vela tra i più piccoli. Dai 6 anni
compiuti  in su, tutt i  coloro che vogliano
avvicinarsi e scoprire più da vicino quanto sia
affascinante il mondo della vela saranno i
protagonisti di una giornata fantastica e
particolare. Un giorno a diretto contatto con
ques to   spo r t   che ,   è   l '   ausp i c i o   de l l a
Federazione e dei circoli che partecipano all'
iniziativa, possa diventare un arrivederci al
termine dell' esperienza con l' obiettivo di
tornare il più presto possibile al comando di
una imbarcazione.
P icco l i   sk ipper  che  so lcano   le  g rand i
traversate.
Per il secondo anno consecutivo, il Reale
Yacht Club Canottieri Savoia apre le porte ai
bambini che vorranno cimentarsi con la vela e
far vivere così una giornata all' insegna del
mare e di una delle discipline più amate. Ma
non solo Savoia ad aderire all' iniziativa della
V Zona Fiv in partnership con Kinder+Sport,
Assomarinas e le società affiliate. Il successo
della prima edizione, nel corso della quale
tantissimi bambini furono impegnati ogni ora
per  un '   in tera  g iornata  a  bordo d i  due
imbarcazioni messe a disposizione dal circolo
biancoblù, ha spinto molti altri circoli a sposare l' iniziativa federale. Tra questi anche il circolo Posillipo.
Vela Day è gratuito per tutti. Sono previste uscite in mare con imbarcazioni minialtura nei seguenti orari:
in mattinata dalle ore 11 alle ore 13, nel pomeriggio dalle ore 14 alle 15. I partecipanti saranno
accompagnati da istruttori federali ed esperti velisti per un' uscita in barca gratuita in tutta sicurezza,
mentre i giovani già iscritti ai corsi vela dei circoli saranno a disposizione per soddisfare tutte le
curiosità. Per partecipare, non occorre alcuna prenotazione: basterà presentarsi il giorno dell' evento al
circolo ascoltare istruttori e giovani velisti e poi attendere il proprio turno per prendere il mare.
Ai partecipanti la Federvela donerà un gadget ricordo della giornata. In Campania sarà vela day anche
in altri circoli: Centro Sport Campano di Castel Volturno; Lni Scario; Circolo Nautico Sapri; Black
Dolphin Pozzuoli; Lni Torre del Greco; Gli Amici Del Mare di Eboli; Lni Bacoli; Lni Agropoli; Circolo
Velico Lazzarulo di Acciaroli; Club Nautico Castellabate; Circolo Nautico Posillipo; Circolo Nautico
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Monte Di Procida; Regata Delle Torri Saracene (Castellammare). Anche quest' anno, l' obiettivo non
cambia  il commento del presidente del Savoia Carlo Campobasso  con Vela Day vogliamo istillare il
bacillo della passione per la vela in quanti più ragazzi possibile senza restare chiusi nelle quattro mura
del Circolo e aprendoci alla città.
Per questo abbiamo voluto affiancare la Federazione Italiana Vela in questa iniziativa che, siamo certi,
avrà come lo scorso anno un grande riscontro in termini di partecipazione. E chi sa se non si riuscirà a
tirar fuori in futuro il prossimo vincitore dell' oro olimpico della vela italiana.

Gianluca Agata
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L' evento del 2019

Universiade, la Fisu non convinta dalle casette ad
Agnano

Il comitato esecutivo della Fisu, nella riunione
prevista il prossimo 15 giugno a Kazan, in
Russia, indicherà dove dovrà essere costruito
il villaggio atleti delle Universiadi 2019 a
Napoli, scegliendo tra i moduli abitativi alla
Mostra d' Oltremare e l' altra idea, nata dopo
molte polemiche, quel la che prevede  l '
i ppodromo d i  Agnano,  nav i  e  ho te l .   I l
segretario generale della Fisu Erik Saintrond
durante la riunione esecutiva che si è svolta
ieri a Napoli, alla Mostra d' Oltremare è stato
chiaro: «Abbiamo attribuito le Universiadi a
Napoli in base a un dossier di candidatura che
prevedeva tre cluster per gli atleti: l' ex area
Nato di Bagnoli, Salerno e Caserta. Non
v o g l i amo  mod i f i c a r e   q u e s t o   t i p o   d i
impostazione e la suddivisione del polo di
Napoli in quattro aree è poco realistica, anche
perché non possiamo essere certi che tra navi,
Agnano e i due alberghi ci sia lo stesso
standard per tutti gli atleti». Alla riunione
hanno partecipato tra gli altri il commissario
Lu i sa  La te l l a   e  Ra f f ae le  Pagnozz i ,   l '
amministratore delegato di Coni Servizi, il
direttore generale Fisu per le Universiadi Marc
Vandenplas, il presidente del Cusi Lorenzo
Lentini. Il presidente della Mostra d' Oltremare
Donatella Chiodo e il consigliere delegato
Giuseppe Oliviero hanno presentato un
progetto che prevede la collocazione in aree cementificate, senza impatto per l' area architettonica e
arborea, di 2561 moduli abitativi a uno e due piani, per un totale di 6825 posti letto, tutti singoli. Ogni
atleta avrà tra i 7 e 8 metri quadrati personali di spazio secondo gli standard Fisu. Non ci sarebbero
problemi nemmeno per lo schema idrico e fognario e anche quello elettrico.
All' architetto Pasquale Manduca della Regione Campania è toccato illustrare la soluzione che prevede
4.000 posti letto sulle navi attraccate in porto, circa 3000 posti letto nell' ippodromo di Agnano e 600
posti letto in due alberghi a Pozzuoli e a Fuorigrotta. La proprietà della struttura, che è del Comune di
Napoli, ma è in gestione alla società privata Ippodromi Partenopei la cui convenzione scade a marzo. Il
problema è che fogne, servizi elettrici e i servizi alle unità abitative vanno realizzati ex novo, inoltre la
superficie è in erba e quindi bisognerà costruire una piattaforma da 96.000 metri quadrati nell' area
adiacente al parcheggio per le unità abitative. Oggi partirà anche il bando per la ristrutturazione della
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Scandone, successivamente quelli per la piscina d' allenamento.

Donato Marcucci
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L' evento

Villaggio Universiadi, la scelta in Russia

Il 15 giugno il comitato esecutivo Fisu si riunirà
a Kazan per decidere dove realizzare alloggi e
quartier generale della kermesse Due le
ipotesi: 2.561 casette su asfalto alla Mostra
Oltremare oppure un mix  t ra aree del l '
Ippodromo, navi al porto e alberghi Di che
cosa stiamo parlando Grazie al sostegno del
Governo e alla collaborazione con le università
i tal iane e campane,  i l  Cusi e  i l  Coni,   la
Regione ha ottenuto dalla Fisu il 5 marzo 2016
la designazione di Napoli quale sede dell'
Universiade che si terrà dal 3 al 14 luglio 2019.
Per ospitare gli atleti e le delegazioni servono
7.000 posti letto.
Due le ipotesi per il Villaggio: casette alla
Mostra d' Oltremare o un mix di navi da
crociera al porto e alberghi. Il 15 luglio la
decisione in Russia Due progetti sul tavolo per
il Villaggio delle Universiadi di Napoli 2019.
Da un lato la Mostra d' Oltremare, che ha
modificato le precedenti slide disegnando
2561 casette tutte sull' asfalto e non più sull'
erba.
Dall' altro la Regione che punta su aree di
pertinenza dell' Ippodromo di Agnano assieme
a due navi attracate nel poprto e due alberghi
nell' area flegrea.
Ieri la presentazione definitiva dei progetti. Deciderà tutto il 15 giugno a Kazan in Russia il comitato
esecutivo della Federazione internazionale sport universitari ( Fisu) che sceglierà la soluzione per
avviare i bandi di gara.
A presiedere la riunione è stata ieri Luisa Latella, commissario di governo per le Universiadi del luglio
2019. Per la Mostra il presidente Donatella Chiodo e il consigliere delegato, Giuseppe Oliviero, hanno
illustrato il nuovo disegno con 2561 casette ( da due, tre o quattro letti) per complessivi 6825 posti. Tutti
letti singoli con uno spazio di 7 8 metri quadri per persona e con collegamenti tra le casette e le fogne
esterne alla Mostra. Per la Regione è arrivato l' architetto Pasquale Manduca che, su mandato di via
Santa Lucia, ha messo sul tavolo la proposta alternativa per il Villaggio degli atleti. Un progetto su
quattro zone: due navi nel porto, un' area di pertinenza dell' Ippodromo, un albergo a Pozzuoli e un altro
a Fuorigrotta. Massicciamente presenti alla riunione tutte le istituzioni sportive, dal Coni al Cus alla Fisu.
Il comitato organizzatore delle Universiadi ha dato intanto il via libera al bando per i lavori di
manutenzione straordinaria della piscina Scandone che ospiterà le gare di nuoto e pallanuoto. Da oggi
la manifestazione di interesse è pubblicata sul sito delle Universiadi e durerà 8 giorni durante i quali le
imprese che vogliono partecipare potranno aderire prima della scelta che sarà fatta con affidamento
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diretto grazie ai poteri commissariali.
Gli interventi previsti riguardano la riqualificazione degli spogliatoi, degli spazi di supporto, del bordo
sfioro della piscina, delle tribune, dei servizi igienici per il pubblico. Sarà anche realizzato un nuovo
impianto di illuminazione per il piano vasca con luci anche colorate oltre che dimmer ability, con la
possibilità di creare giochi di luce. Verrà, infine, effettuata anche la manutenzione del tetto. Il costo
previsto è di tre milioni e seicentomila euro. Un secondo bando, che sarà pubblicato a breve, prevede
invece la costruzione della piscina esterna per il riscaldamento degli atleti come è indicato nei
regolamenti internazionali.
Il Comune di Napoli, intanto, ha aderito all' avviso pubblico della Regione per la messa in sicurezza
delle strade connesse agli eventi delle Universiadi. Intervento quanto mai opportuno, ancor più dopo la
figuraccia di Roma nell' ultima tappa del Giro d' Italia con gara ridotta " per buche" rispetto al
programma. Palazzo San Giacomo ha presentato 72 interventi ( di cui 50 per strade principali e 22 per
strade secondarie) per un importo complessivo di oltre 125 milioni di euro.
Tra le strade principali oggetto di restauro ci sono via Galileo Ferraris, viale della Liberazione, viale
Giochi del Mediterraneo, via Terracina, via Giacinto Gigante, via De Pinedo, via Janfolla, via Posillipo,
discesa Coroglio, corso Malta, via delle Repubbliche Marinare, via Argine, via Ferrante Imparato e tante
altre. «Si tratta  commenta l' assessore Mario Calabrese di un risultato importantissimo che pone le
basi per la complessiva riqualificazione di circa 50 chilometri di strade cittadine rispondendo in maniera
concreta alla sentita esigenza di incremento del livello di sicurezza ».

OTTAVIO LUCARELLI
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LE TRATTATIVE Summit a Napoli con la Fisu: il 15 giugno la decisione, ma convince di più il
progetto del polo fieristico

Universiadi, la Mostra torna in pole

NAPOLI .   I l   15  g iugno   l a  Fede raz ione
internazionale per gli sport universitari metterà
la parola "fine", nella riunione che si terrà a
Kazan, alla disputa sul Villaggio che dovrà
ospitare gli atleti delle Universiadi a Napoli. È
quanto emerso dal summit  tenutosi nel
capoluogo campano: intorno al tavolo i l
segretario generale della Fisu, Erik Saintrond;
il commissario Luisa Latella; l' amministratore
delegato di Coni Servizi Alberto Miglietta; il
cons ig l ie re  de l  commissar io  Raf fae le
Pagnozz i ;   i   responsabi l i  F i  su :  o l t re  a
Saintrond, anche il direttore generale per le
Universiadi Marc Vandenplas; il presidente del
Cusi Lorenzo Lentini e gli staff di Fisu, Aru e
Coni Servizi. Due le ipotesi in campo.
Quella della Mostra d' Oltremare, presentata
dal presidente dell' ente, Donatella Chiodo, e
dal consigliere delegato Giuseppe Oliviero,
per la quale si prevede l' ubicazione in aree
cementifica te, senza quindi intaccare gli spazi
architettonici e naturali, di 2561 casette a uno e
due piani per complessivi 6.825 posti letto, tutti
singoli, con otto metri quadrati a disposizione
di ogni atleta. Il progetto prevede anche la
rimodulazione degli impianti idrico, fognario ed
e le t t r i co .  La  seconda  ipo tes i  è  que l la
presentata Regione Campania attraverso l'
architetto Pasquale Manduca: 4.000 posti letto
su navi attraccate al porto; altri 3.000 posti
letto all' ippodromo di Agnano e 600 posti letto in due alberghi, uno a Pozzuoli e uno a Fuori grotta. per
quanto riguarda Agnano, il nodo riguarda la proprietà della struttura che non è del Comune di Napoli
ma di una società privata, la Ippodromi Partenopei, con una convenzione che scadrà il prossimo marzo.
Il pia no prevede che fogne, i servizi elettrici e alle unità abitative siano realizzati tutti daccapo. E
siccome la superficie è in erba, si prevede la costruzione di una piattaforma da 96mila metri quadrati
nell' area adiacente al parcheggio per le unità abitative.
Saintrond ha chiarito che la candidatura di Napoli prevedeva tre punti di alloggio: l' ex area Nato di
Bagnoli, Salerno e Caserta. E poi avrebbe espresso perplessità sul piano della Regione ricordando
anche la recente firma con il Cio di un protocollo di intesa sull' agenda 2020 del Cio per ridurre i costi
dei comitati organizzatori».
PARTITO IL BANDO PER LA PISCINA SCANDONE. Il tutto mentre il comitato organizzatore dei Giochi
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universitari ha dato il via libera al bando per i lavori di manutenzione straordinaria della piscina
Scandone di Napoli che sarà teatro delle gare di nuoto e pallanuoto. La manifestazione di interesse sarà
pubblicata oggi sul sito delle Universiadi per otto giorni: le imprese che volessero partecipare potranno
aderire prima della scelta che sarà fatta da una commissione che valuterà e offerte tecniche. Sono
previsti interventi di riqualificazione di spogliatoi, spazi di supporto, piano spiaggia, bordo sfioro, tribune
e servizi igienici per il pubblico.
Prevista anche la realizzazione di nuovo impianto di illuminazione a led per il piano vasca con luci
anche colorate capaci di creare giochi di luce. Il tutto per una spesa di tre milioni e 600mila euro. A
breve dovrebbe partire anche un secondo bando per la costruzione della piscina esterna per il
riscaldamento degli atleti.

MARIO PEPE
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CANOTTAGGIO La presentazione alle 11,30 a Roma

Entusiasmo Reggia Challenge Cup su il sipario per
la quarta edizione

ROMA. Sul il sipario per la quarta edizione
della Reggia Challenge Cup 2018. Oggi,
infatti, alle 11.30, si terrà la presentazione
ufficiale dell' evento a Roma presso il Circolo
Canottieri Aniene. Forte la presenza di diversi
sostenitori con la Fondazione Terzo Pilasto.
Coni, Mibact, Miur, Regione Campania e
Federazione Italiana Canottaggio. La serata di
gala, invece, è prevista per venerdì 8 giugno
presso i saloni della Reggia di Caserta mentre
le regate si svolgeranno di due giorni. Sabato
9 giugno ci sarà la fase eliminatoria dalle ore 9
alle 12 e dalle 15 alle 18. Invece le finali si
terranno la mattina della domenica dalle ore
10 al le 13. La competizione, che vedrà
coinvolta ancora una volta  lo splendido
scenario della Fontana dei Delfini (al centro
del parco vanvitelliano), sarà incentrata sulla
sfida degli equipaggi di Oxford e Cambridge.
Un  campo  d i   r ega ta  davve ro  un i co  e
particolare: 350 metri di lunghezza per 30 di
larghezza. Un evento che si preannuncia
spettacolare e che porterà tanto pubblico al
seguito.
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NUOTO Nel fine settimana appena trascorso alla Scandone in vasca grandi nomi del panorama
italiano

Il Circolo Posillipo brilla forte al Gran Prix Città di
Napoli

NAPOLI. Terza edizione del Grand Prix Città
di Napoli, il meeting di nuoto che si è tenuto
alla Piscina Scandone sabato e domenica
scorsi, con grandi nomi del panorama italiano.
Per ogni specialità un fuoriclasse italiano. Tra
tutti, i nomi di Federica Pellegrini e I Luca
Dotto. E ancora, Ilaria Cusinato, Federico
Bocchia, Stefano Ballo, Giacomo Carini,
Andrea Pellizzari. Questi i posizionamenti
degli atleti del Circolo Naitico Posillipo che
hanno preso parte al la manifestazione
sportiva: Agnese Reina con 1'00"6 ottiene il
terzo posto suo 100 st i le e  i l  pass per  i
campionati italiani di Roma. Nella stessa gara
Lorenzo Tuccillo con 53"31 ottiene il tempo per
gli italiani e la quarta posizione in finale,
seguito dal compagno di squadra Luigi Crisci
con 53"43 a pochi decimi dal tempo. Finale
vinta dal campionissimo Luca Dotto. Spyros
Salatas, atleta greco tesserato con il Posillipo,
classe 2002 è stato il primo classificato sui 50
dorso. Lorenzo Tuccillo, con 1'56"3 si qualifica
sui 200 stile per i Campionati Italiani. Agnese
Reina, seconda Classificata sui 50 stile cat
ragazzi con 28.04, confeziona il tempo utile
per i Campionati italiani di Roma.
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L' INIZIATIVA DI VESUVIUS FIORI DI CORALLO DI GINEVRA GIANNATTASIO

La cravatta di Cilento diventa abito da donna

«Ho voluto nella mia al mio esordio come
stilista realizzare il primo abito cravatta come
fusione tra tradizione sartoriale maschile e
innovazione in quella femminile restando
fedele alla tradizione classica, grazie a Cilento
per la fiducia» Vesuvius fiori di Corallo nasce
dal progetto di Ginevra Giannattasio, di
narrare Napoli nel mondo. Rifacendosi alla
tradizione delle maestranze napoletane rende
come leitmotiv dell' evento, il recupero della
memoria storica, tramandando le tradizioni
delle arti campane e intraprendendo un nuovo
iter verso l' innovazione. Vesuvius si ripropone
quindi di creare una sinergia tra il folclore del
passato e il moderno glamour, trovando il
giusto connubio tra  i  due mondi con un
designer contemporaneo.
Il progetto Creator, infatti è presieduto da un
collettivo di giovani che ha scelto di lavorare in
questo territorio, con il motto #IoRestoANapoli,
collaborando e attivandosi per promuovere sia
l' alta Sartoria Napoletana che l' Artigianato
Partenopeo con lo scopo di riportare alla luce
la memoria storica della tradizione, si è deciso
di ricorrere: ai preziosi tessuti di San Leucio, ai
disegni delle caratteristiche rigiole napoletane,
agli abiti confezionati con i famosi tessuti
cravatta Partenopei, alle stampe delle colorate
Maioliche Vietresi fino alle sete foulard di
fantasia capresi.
Il Collettivo è un' officina di idee per esportare il Made Naples volto al tramandare le arti delle
maestranze partenopee al fine di formare i giovani talenti.La collezionato di Borse gioiello Delù nasce
da me Enrico è mio fratello Francesco de Laurentiis e ci siamo ispirati alla nostra tradizione di famiglia
dell' arte orafa del Borgo Orefici. L' abito ha sfilato insieme ad altre creazioni al Circolo Posillipo con la
direzione musicale di Kartel Studio (Lorenzo Vitiello, Simeon De Angelis Salvatore e Carlo Simeoli) che
ha mixato dei classici della musica napoletana.
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